



CRÉATION
+ TECHNOLOGIE



SYSTÈME AUDIO DE POINTE

SONORISATION DE SALLE DE SPECTACLE

Théâtre Lionel-Groulx

Sainte-Thérèse, Québec, Canada, 2017

Le Théâtre Lionel-Groulx est une salle de 807 places située dans le collège Lionel-Groulx, un établissement public d'enseignement supérieur. Très achalandé tout au long de l'année, le théâtre propose une programmation variée : chant, danse, musique, théâtre et humour. Il a subi d'importantes rénovations en 2016, afin de rajeunir ses installations et de le doter d'équipements à la fine pointe de la technologie. Les gestionnaires de la salle ont fait appel à l'expertise d'XYZ pour l'intégration d'un système audio de pointe composé de haut-parleurs de dernière génération.



Description

Les experts d'XYZ ont conçu et installé un système de sonorisation composé de haut-parleurs de longue portée « Line Array », de moniteurs et de haut-parleurs de proximité « Front Fill » de marque Adamson, leader canadien dans le domaine de la sonorisation. Le résultat est à la hauteur, grâce à une solution discrète mais puissante qui assure une sonorisation parfaite peu importe le type de spectacle.

Grâce à cette amélioration, le théâtre peut maintenant offrir aux artistes et aux étudiants de l'option théâtre un environnement sonore à la hauteur de leur créativité.

Mandat

Maître d'œuvre

Conception

Fourniture d'équipements

Intégration

Calibration et programmation

Champs d'expertise

Audio

Production

Odyscène